

当センター職員における新型コロナウイルス感染者の発生について（7例目第1報）

令和4年7月30日（土）、当センターに勤務している医療従事者1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該職員はN95という特殊マスクを着けて業務にあたっており、患者さんへの感染の可能性は非常に低いと推測しております。

また、当該職員は7月25日（月）以降、勤務しておりません。7月25日（月）に当該職員と同勤務を行った職員5人に対しては、すでに7月28日（木）にPCR検査を施行しており、全員陰性との結果を得ております。

よって、今後はこの事例による院内感染が広がる可能性はほぼないと思っております。

岡山市内では医療機関を含め多大な感染者が発生している現況ですので、職員の健康管理及び検査を徹底していく所存です。

ご家族の皆様方には、ご心配をおかけすることになり誠に申し訳ございません。

今のところ、来院されての面会は当センター独自の基準に基づく感染予防を徹底しつつ継続する予定ですが、ご家族の皆様の体調不良時には、面会の取りやめの判断をしていただけますようお願い申し上げます。

令和4年8月1日（月）
岡山療護センター センター長